

新年あけまして おめでとう ございます。

「かんがるーKIDS」が来ます

阪奈中央病院で久しぶりにイベントを行います。
少年少女合唱団「四條畷田原かんがるーKIDS」が
歌声を聞かせてくれます。「かんがるーKIDS」は
1996年11月に当時の田原小学校PTAコーラスの
付属こども合唱団として発足しました。幼稚園年長の
メンバーもあり、地元のコンサートで活躍しています。
今からとても楽しみです。ぜひ聴きにいらしてください。
開催日:2024年 2月10日(土) 午後～
場 所:1階外来リハビリテーション室



発行人
看護部長室

12月の新人ナース情報

新人ローテーション研修の振り返りを行いました。

ローテーション研修は9月から11月の間に実施し、希望した2部署で各3日間の内容で行いました。

自部署では経験できないことを他部署で経験することで、基礎的な看護知識・技術を身につけることができます。

また他部署で経験したことで、看護に対する視野が広がります。

振り返りのなかでは、「2年目でも行きたい」「3か所に行きたかった」などの希望もありました。

例えば、手術室で研修をしたスタッフは、「安全に手術が行われるように、また患者さまが不安を抱かないように対応していることなどを学びました。そして自部署で活かせることとして、患者へ手術の簡単な説明ができるようになった」とのことです。頼もしいですね。また、地域医療連携室では、「退院支援がどのように行われているか、患者さまへの入院時の情報収集やオリエンテーション、要望を聞くなど実際に体験しました。そして、地域医療連携室から家族から患者へ支援できることを具体的に伝えていたのが印象的だった」という声がありました。

他にも回復期病棟ならではの時間管理については、「患者さまの生活やリハビリが中心であることが急性期病棟とは違っていたので印象に残った」との意見でした。

良い学びができていました。今後の看護にぜひ活かしてくださいね。



今年も取り組みました!年賀状

今年は、1泊の外泊も面会も可能でしたが、それでも病院でお正月を迎える患者さまはたくさんおられました。

毎年、ナースから受け持ち患者さまへ手作りの年賀状をお渡ししています。今年も取り組みました。

それぞれが、患者さまにメッセージを書き加えてお渡ししました。

患者さまに、とても喜んでいただきました。返事を書かないと、と言ってくれる患者さまもおられました。

大事に本の間に挟んでいる患者さまもおられました。

これからも、年賀状だけでなく季節感が感じられる取り組みをしていきます。



看護部長のひとりごと

謹んで新年のお慶びを申し上げます。
旧年中は、はんチューナーズ便りを読みいただき、また看護部に声援をいただき心より感謝しております。
今年も、みんなで助け合いながら頑張っていけますのでよろしく願い申し上げます。
1月に入り、来年度の準備も急ピッチで進んでおります。
4月からの入職者も決まってきました。昨年4月に入職した新人の成長、新しい仲間を迎える楽しみな季節が近づいてきました。
頑張ろうっと!!

部署の自慢 今回は、透析室

1 仕事が丁寧 患者さまにとっても丁寧に接している

2 透析室がきれいに整備されている

3 スタッフが優しく協力的
臨床工学技士と協働している